



Calvaire de Pontchâteau, grand pèlerinage pour les vocations

PONTCHÂTEAU, France – Lundi 1er Mai 2023 a été choisi par la Province ecclésiastique de l'Ouest de la France comme journée de prière pour les vocations. Le choix du lieu des neuf évêques pour cet évènement historique est tombé sur le Calvaire de Pontchâteau. Dans une superbe journée de grâce 3500 fidèles sont arrivés depuis le matin avec leurs évêques et prêtres. Dans la salle du Temple les diocèses ont installé leurs stands ainsi que la Famille Montfortaine, pour présenter la variété et la beauté des différentes vocations.

Dans le programme il y avait des activités prévues :

- Le renouveau des promesses baptismales par étapes dans la montée au Calvaire
- L'adoration dans l'église ND du Calvaire
- Un temps de prière dans la petite chapelle au pied du calvaire
- Une marche de 8 km à pied « pour demander des vocations ».
- Ateliers en temps par tranche d'âge
- La visite guidée du site

L'accueil a été assuré par la Famille Montfortaine présente sur place : accueil le matin avec viennoiseries et café. Toute l'équipe buvette très performante était formé en grande majorité par des marcheurs de la Marche Montfortaine. L'organisation générale était au top.

Un « livret du pèlerin » donnait des points de repère pour toutes ces activités et temps de prière : on y expliquait le sens et la structure de certaines prières comme le chapelet et l'adoration et de certaines démarches comme la confession et le chemin de croix. Le support contenait aussi une préparation au renouvellement des promesses du baptême. Une Messe en plein air avec une estrade devant la Scala Sancta a clôturé cette journée de pèlerinage extraordinaire et d'évangélisation.

P. Marco PASINATO, SMM